

Assemblée générale des clubs de billard du district de l'Artois

« Les jeunes sont notre richesse »

La salle polyvalente de la Cité 30 a accueilli l'assemblée générale du district Artois de billard, samedi dernier. Les responsables des onze clubs du secteur, Christophe Zeidel, secrétaire national, Jean-Claude Clairet, président de la Ligue, et Francis Legrand, président du club de Divion, étaient présents.

Dans son rapport moral, Jules Kraupner, président, a remercié les dirigeants du district. Il a associé à ses remerciements « toutes les personnes qui travaillent à l'épanouissement de notre sport billard. » L'objectif du district est de continuer une ouverture vers l'extérieur

avec des non licenciés, dans les écoles ou dans les communes. « Nous devons améliorer les relations entre les clubs et être présents lors des manifestations des autres clubs », ajouta le président.

Le district de l'Artois a pour mission d'organiser les compétitions individuelles de 11 clubs qui vont jusqu'à la finale Artois, la finale de Ligue Nord - Pas-de-Calais, la finale de secteur et les finales nationales, ainsi que les compétitions par équipes de club le samedi après-midi.

Les effectifs sont positifs avec une progression de 24 licenciés et les jeunes re-

présentent 25,68 % de l'effectif. Le district compte 401 licenciés dont 298 seniors, 13 juniors, 22 cadets, 68 benjamins et 38 jeunes à l'école de billard.

Les jeunes sont la richesse du district et les 25 % de l'effectif sont en progression constante. Beaucoup de rencontres sont réservées aux jeunes, dont l'initiation par le jeu à 4 billes. Cet effort jeune est très appréciable actuellement à Divion, Courrières et Avion.

Samedi, les récompenses et les trophées ont été remis par Jacques Ducourant, maire aux champions d'Artois ayant réalisé les meilleurs résultats et perfor-

mances en individuel et par équipe.

A cette occasion, Pierre Lericque du club divionnais a été décoré de la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports pour services rendus à la cause du billard. Co-fondateur et vice-président du club, ce passionné de la bille et du tapis vert est un arbitre très disponible au sein de la ligue. Il a évolué plusieurs années dans le comité directeur et a tenu des responsabilités dans le district. M. Lericque est présent à toutes les finales de France.

Composition du bureau : Jules Kraupner, président ; Christian Delattre, secrétaire ; Frédéric Caux, trésorier.



Pierre Lericque du club divionnais a été décoré de la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports.